

## Le chien devient roi à l'internat Favre grâce au « Museau sur l'asphalte »



Un atelier à base de jeux a permis aux enfants de mieux comprendre les différents comportements qu'adoptent les chiens. Photo Florence Fabrie

Toujours dans un esprit d'ouverture sur les mondes associatifs, sportifs ou culturels, l'internat Favre, a reçu le 12 juin, le « Museau sur l'asphalte » pour une action de sensibilisation et de prévention auprès d'une quinzaine d'enfants. « Cet atelier leur permet, grâce à des jeux de rôle ludiques, de comprendre comment se comporter avec un chien qui n'est pas une peluche vivante ! », s'exclame Véronique Segard, la secrétaire de l'association.

### Pour aussi ne plus avoir peur des chiens

A contrario, cette sensibilisation a aussi permis à ceux qui en ont peur, de les regarder avec d'autres yeux. « Certains comportements ou gestes sont à éviter face à un chien. Nous sommes ici pour leur donner des bases », reprend-elle.

Des membres de l'association étaient venus pour l'occasion avec leurs compagnons à quatre pattes, habitués à ce genre de rencontres. Les chiens visiteurs de grandes ou petites tailles se sont retrouvés face à des enfants, désireux de les connaître. « Nous leur apprenons comment les approcher, les caresser... »

Tous ont participé avec enthousiasme à l'atelier, « toujours dans le respect de l'animal », précise Véronique.